



Alcorcón, segundo puerto

Tras empatar a cero ante el líder, el Deportivo Guadalajara recibe al equipo de Bordalás, cuarto clasificado

REDACCIÓN | GUADALAJARA
deportes@puntoradiohenares.com
Twitter: @dhenaresweb

Siete jornadas sin perder y primer puerto del Everest particular superado. El Deportivo Guadalajara empató a cero en casa ante el todopoderoso Elche, que no hay quien le tosa en esta Liga Adelante, y está preparado para recibir a otro gallito de la categoría, el Alcorcón, que quiere confirmar lo que viene proyectando en las últimas temporadas, que el Alcorconazo al Real Madrid fue solo un adelanto de su verdadero objetivo: subir a Primera.

El Alcorcón es el segundo puerto montañoso con los primeros clasificados en la tabla y el equipo de Carlos Terrazas confía en hacer un buen encuentro ante un equipo que viene de perder dos a cero ante el Sabadell, y mantener así esa buena racha de resultados.

El Deportivo Guadalajara empató a un tanto en el primer partido de la temporada en Santo Domingo en un mal partido de ambos equipos. Fue el único punto que consiguió el Deportivo Guadalajara en los primeros siete partidos de la temporada.

Afortunadamente el equipo ha ido más en las últimas jornadas, tal y como reconoció Susaeta en rueda de prensa esta semana. El futbolista, que espera tener más minutos en esta segunda vuelta para ayudar al equipo, valoró la filosofía del Alcorcón, que apuesta por jugadores con hambre e ilusión. El conjunto de Bordalás tiene un plantel muy compensado y además



LANZADOS. El Depor espera dar otra alegría a la afición

cuenta con el pichichi del campeonato: Oriol Riera, que ha marcado doce tantos, los mismos que el futbolista azulgrana Deulofeu.

Por otra parte, el partido entre el Deportivo Guadalajara y el Elche, celebrado el pasado sábado en el Pedro Escartín, y que fue televisado por Marca

TV, registró una audiencia media de 379.000 espectadores, con una cuota del 2,9%, siendo el segundo más visto de la jornada en la Liga Adelante, por detrás del Córdoba-Almería, que congregó

a 388.000 espectadores, pero con un 2,4% de cuota de pantalla, y por delante del Real Madrid/Castilla-Girona, que lo vieron un total de 298.000 espectadores.

PRIMERA VUELTA. Terrazas está satisfecho con el tramo final

El balance de Terrazas

Terminada la primera vuelta, el entrenador del Deportivo Guadalajara, Carlos Terrazas, ha asegurado que "todavía es pronto para hacer una valoración. La valoración más importante es la dinámica. Si dividimos la primera vuelta en tres fases de siete partidos, en los siete primeros partidos sacamos un punto, en los siete siguientes ocho y en los siete siguientes

hemos sacado trece. Así que creo que esa visión de lo que ha sido la primera vuelta indica un poco lo que estamos haciendo".

De igual forma, destacó que la progresión del equipo "es indiscutible. Llevamos siete partidos sin perder y hemos conseguido mejorar mucho el balance defensivo sin dejar de meter goles".



ATENTOS A...
El delantero del Alcorcón, Oriol Riera, es el máximo artillero de la competición con doce goles, los mismos que Deulofeu.



C.D. GUADALAJARA
ALCORCÓN

18:00 HORAS